

## Hoy inicia aprobación de reformas

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- A las 5 de la tarde, de un jalón, habrá la aprobación de nueve proyectos de reforma constitucional solo en la **Comisión de Puntos Constitucionales**.

Hay una ley en esta legislatura, cuando se hace una reforma se tiene que ver si no hay alguna iniciativa de éstas en la congeladora y sumarla, para que ya no exista esto de la congeladora; iniciativa que no se apruebe, mínimo en comisiones, se desecha.

https://drive.google.com/file/d/1GHw6BJcuv65yD\_ceNNHmsW3TB6k1faMP/view